

Matanzas va ahora contra Santiago de Cuba en campeonato nacional de pelota



La Habana, 16 sep (RHC) Tras ver rota su cadena de 18 victorias consecutivas en el cierre de la última subserie ante Industriales, buscará Matanzas retornar este viernes a la senda del triunfo en el campeonato cubano de béisbol cuando enfrente a Santiago de Cuba.

Ayudados en una arrolladora ofensiva y en la efectiva labor de su cuerpo de lanzadores, los Cocodrilos matanceros lideran el clásico beisbolero nacional con excelente balance de 27 juegos ganados y apenas tres perdidos, prácticamente asegurados de cara a la segunda ronda de la justa.

Los dirigidos por Víctor Mesa tendrán una inmejorable oportunidad para aumentar su cosecha de éxitos al incursionar en los predios de unas maltrechas Avispas santiagueras que marchan en el puesto 13 del escalafón con magro saldo de 11-18, y apenas han ganado tres de sus 15 partidos como locales, señala la Acn.

El sublíder Holguín (19-8) intentará consolidarse en los puestos de clasificación, así como también extender su racha de seis victorias consecutivas, cuando visite los dominios de un equipo de Guantánamo (16-14) que también pugna en serio por uno de los boletos a la siguiente ronda.

En pos de ratificarse en el tercer escaño del ordenamiento, los vigentes monarcas de Ciego de Ávila (18-12) acogerán al disminuido elenco de Pinar del Río (10-14), mientras Villa Clara (14-11) buscará aprovechar la visita del rezagado Sancti Spíritus (8-21) para escalar posiciones.

La Serie Nacional completa su cartelera para viernes, sábado y domingo con los duelos Granma (15-14)-Artemisa (11-19), Cienfuegos (13-17)-Industriales (14-15), Camagüey (16-13)-Isla de la Juventud (13-14) y Las Tunas (14-15)-Mayabeque (8-19), siempre en casa de los mencionados en primer término.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/105821-matanzas-va-ahora-contra-santiago-de-cuba-en-campeonato-nacional-de-pelota>



Radio Habana Cuba